



VIE DES ENTREPRISES

PROVECTIO DÉPLACE SON SIÈGE De Bruz à Noyal-sur-Vilaine

Provectio a quitté Bruz pour s'installer à Noyal-sur-Vilaine. Le fournisseur de services informatiques managés s'est installé sur l'axe Rennes-Paris pour renforcer sa visibilité sur le marché du cloud et de l'infogérance.

Le nouveau siège de Provectio s'appelle le fauteuil. Installé en bordure de la N157 à Noyalsur-Vilaine, ce bâtiment de 650 mètres carrés a été construit sur un terrain qui en fait 2 500. « Le fauteuil sera visible depuis la route et permettra à nos clients de clairement nous identifier », explique Maxime CHARLÈS, co-Fondateur de la société. « Ces nouveaux locaux nous permettront de poursuivre notre développement et d'apporter à nos collaborateurs un plus grand confort de travail », ajoute-t-il. Les salariés de Provectio peuvent effectivement y trouver des équipements inattendus dignes des start-up de la Silicon Valley: « Des canapés, un baby-foot, une table de ping-pong et une playstation viendront ponctuer une journée harassante au bureau et permettre à chacun de libérer ses mauvaises ondes pour repartir du bon pied! », détaille Maxime CHARLES.

Un nouveau bâtiment pour organiser plus d'événements

Le bâtiment doit aussi permettre à l'entreprise de services informatiques de recevoir ses clients dans de meilleures conditions. « Nos futurs bureaux nous aiderons à vous accueillir et à vous présenter toutes les actualités de l'informatique d'entreprise dans les meilleures conditions www.provectio.fr



D'une surface de 650 m² sur un terrain situé le long de l'axe Rennes-Paris, le nouveau siège de Provectio doit permettre à l'entreprise de renforcer sa visibilité.

possible », annonce le cofondateur de Provectio à sa clientèle, qui prévoit aussi d'intensifier la partie événementielle. « Nous profiterons de cette nouvelle installation pour organiser plus régulièrement des événements en rassemblant nos clients sur des nouveaux ateliers toujours plus innovants! », annonce-t-il.

Récemment, Provectio a justement lancé un nouveau produit, une offre de services en cloud et infogérance « sans engagement dans la durée », une prestation que l'entreprise de Noyal-sur-Vilaine présente comme une première sur le segment des services informatiques aux entreprises.